

Offene Ganztagsschulen in Gummersbach**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
11.09.2018	Ausschuss für Schule, Sport und Soziales

Seit dem Schuljahr 2004/2005 bietet die Stadt Gummersbach als Schulträger die Offene Ganztagsschule (OGS) in den städtischen Grundschulen an.

In der heutigen Sitzung berichtet die Verwaltung umfangreich über dieses Thema.

Neben der Besichtigung der Räumlichkeiten der OGS in der Gemeinschaftsgrundschule Gummersbach-Körnerstraße sollen ebenfalls die Struktur der OGS sowie Inhalte und die tägliche Arbeit innerhalb der Offenen Ganztagsschule erläutert werden.

Hierzu kommt auch der „Internationale Bund“ als Betreuungsträger zu Wort.